



1 Spezialisten für grüne Lebenswelten

Mit viel Leidenschaft für die Natur erschaffen die Garten- und Landschaftsbauer des Gartenhofs Küsters Außenanlagen jeder Größenordnung für Privat- und Gewerbekunden.

„Je komplexer das Projekt, desto besser“, sagt Benjamin Küsters. Anspruchsvolle Aufgaben spornen sein Team schließlich erst so richtig an. Die Gründe dafür werden schnell ersichtlich, wenn man den Mitarbeitern des Gartenhofs Küsters bei der Arbeit über die Schulter schaut: Mit jeder Menge Begeisterung für ihr Tun, für Pflanzen, Landschaft und die Natur machen sich die Gartenexperten stetig daran, grüne Lebenswelten zu schaffen, die sowohl den individuellen Ansprüchen der Kunden als auch ökologischen Anforderungen gerecht werden.

Somit kann das Garten- und Landschaftsbauunternehmen ein breites Leistungsspektrum anbieten und Außenanlagen jeder Größenordnung für Privatkunden, gewerbliche oder öffentliche Auftraggeber bauen. Ein Steckenpferd der Neusser ist das Thema Dachbegrünung: Sowohl Flach- als auch Schrägdächer können die Spezialisten auf diese Weise in artenreiche Lebensräume verwandeln. Kompetente Ansprechpartner sind sie ebenfalls bei allen Fragen rund um die Renaturierung. Daneben bietet Küsters die Erstellung von Bachläufen, Naturteichen, Sumpf- oder Wassergräben und kümmert sich zudem um die Fassaden- und Innenwandbegrünung. Auch die Gartenpflege wird mit viel Herzblut betrieben. „Wir arbeiten mit Architekten zusammen und legen großen Wert darauf, gemeinsam mit den Bauherren objektbezogene Lösungen zu entwickeln“, so der Geschäftsführer

weiter. „Um das bestmögliche Ergebnis zu erzielen, setzen wir auf eine vertrauensvolle, offene Kommunikation mit dem Kunden.“ Dem Familienunternehmen ist es immer sehr wichtig, den Bauherren und Landschaftsarchitekten einen kompetenten Ansprechpartner vor Ort zur Verfügung zu stellen, sodass sie sofort und flexibel auf Wünsche reagieren können.

Alles aus einer Hand

Ein entscheidender Vorteil liegt für den Auftraggeber vor allem auch darin, dass Küsters sämtliche Leistungen wie ein Generalbauunternehmen aus einer Hand anbieten kann: Von der Außenanlagengestaltung über die Beleuchtung, die Be- und Entwässerung bis hin zum Stahl- und Holzbau – der Kunde hat einen Ansprechpartner und Gewährleister für das Thema Außenanlagen. Zurückgreifen kann das Team bei sämtlichen Aufgaben übrigens auf einen breiten Erfahrungsschatz. Schließlich wurde das Unternehmen schon im Jahr 1964 von Werner Küsters gegründet – und zwar als Einmannbetrieb. Seit 1981 ist der Gartenhof am heutigen Standort beheimatet; vor einigen Jahren wurde dort ein Neubau errichtet, der im Jahr 2011 eröffnet werden konnte. Im gleichen Jahr übernahm Benjamin Küsters die Leitung des Unternehmens, das mittlerweile über 120 Mitarbeiter beschäftigt. Seitdem entwickelte

das Unternehmen sein Konzept der grünen Lebenswelten stetig weiter. Realisieren konnten die Garten- und Landschaftsbauer bereits zahlreiche namhafte Projekte in Nordrhein-Westfalen, aber auch international. Zu den regionalen Referenzen zählen unter anderem die beiden Premium-Spa-Ressorts „Wellneuss“ (Neuss) und „Essensio“ (Erkrath); beide sind mit großzügigen Schwimmteichen ausgestattet worden. Auch das Wohnquartier le flair und das Einkaufszentrum Düsseldorf Arcaden (beide in Düsseldorf) sowie das Wohnquartier Park Linné und das maxCologne in Köln gehören zu den Firmen-Referenzen. „In Zukunft wollen wir diese Stärken natürlich noch weiter ausbauen“, sagt Küsters. „Unsere Vision ist es, die Welt als Garten zu gestalten ... grüne Lebenswelten eben.“

KONTAKT



Gartenhof Küsters GmbH
 Am Gartenhof 1 · 41470 Neuss
 Telefon: 02137/9533-0 · Telefax: 02137/9533-30
 info@gartenhof-kuesters.de
 www.gartenhof-kuesters.de